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Com fulcro no art. 177 e 443 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, que aprove
a realização de Audiência Pública, no dia 26 de setembro 2023 às 19h00min na Câmara Municipal de
Rosário Oeste e dia 17 de outubro de 2023 às 19h00min no Auditório Milton Figueiredo, com o objetivo de
debater o Programa BID – PANTANAL.

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento tem por objetivo a realização de Audiência Pública, no dia 26 de setembro de 2023
às 19h00min na Câmara Municipal de Rosário Oeste, para debater sobre o tema: Programa BID-Pantanal,
nos municípios de Rosário Oeste e Nobres; e no dia 17 de outubro de 2023 às 19h00min no Auditório Milton
Figueiredo, em Cuiabá.

O Programa Pantanal foi lançado pelo governador Dante de Oliveira, federalizado pelo Presidente da
República Fernando Henrique Cardoso e assinado em junho de 2001.

Estavam previstos até 400 milhões de dólares para sua consecução. Uma parte dos recursos é do Banco
Interamericano de Desenvolvimento, outra do governo japonês, mais 25% do governo federal e 12% para
cada governos de Mato Grosso e Mato Grosso do Sul.

No ano de 2002 foi movimentada uma pequena quantia do total previsto no projeto. Com cada parte do
acordo entrando com sua contribuição. Segundo informações, estavam previstos 30 milhões de reais para o
ano de 2003. O governo Lula, por causa do contingenciamento, cortou 97% do que deveria colocar neste
ano. Já que isso não foi feito, os governos dos dois Estados também não colocaram suas partes.

Os mais críticos alegam que se houvesse pressão política forte por parte dos dois governos estaduais talvez
tivesse conseguido fazer o Ministério da Fazenda reverter o contingenciamento sobre esse projeto.

Por esse motivo e talvez também porque o governo Maggi queria revisar o acordo, dá-lhe uma conotação
diferente, com mais investimentos em obras, o projeto para o Pantanal continuou parado.

O Ministro da Agricultura, Carlos Fávero, anunciou neste ano de 2023, a retomada do programa BID
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Pantanal.

O Ministério da Agricultura tem recursos do BID da ordem de US$ 1,2 bilhão, para incentivos às boas
práticas agropecuárias. O ministro Fávaro consultou o presidente Lula e a instituição para a retomada do BID
Pantanal. Após as avaliações, o ministro anunciou o aporte de US$ 400 milhões no BID Pantanal.

Além dos Estados e municípios da região do Pantanal, os recursos do BID também serão destinados a
ações nas regiões Nordeste (US$ 400 milhões) e Norte (US$ 400 milhões).

Há um esforço conjunto dos Poderes de Mato Grosso no sentido de reativar o programa e recuperar o
crédito ofertado para que investimentos na infraestrutura, saneamento e turismo sejam realizados nos
municípios pantaneiros.

Desta forma é que apresento o presente requerimento, ciente da relevância da necessidade de realização da
referida Audiência Pública, na certeza da aprovação pelo soberano Plenário.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 20 de Setembro de 2023

 

Eduardo Botelho
Deputado Estadual

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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